

東宝見聞録

古式ゆかしく舞を披露！

～ダンス部のメンバーが、「せばる隼人祭り」に出演～

11月23日の勤労感謝の日に、本校のダンス部のメンバーが、坂元町せばる公園で行われた「せばる隼人舞祭り」に出演しま



した。この踊りは、1500年前に隼人族が坂元の地で舞ったとされる数々の舞を、数十年前に復活させたものです。以来、地元の隼人舞保存会員だけでなくの小・中・高生の有志に引き継がれています。本校ではダンス部が中心となって毎年この祭りに出演しています。保存会の舞指導者の丸山先生の指導のもと部活動の時間に練習を積みました。本番当日は、坂元町のおとん山の大木に囲まれた屋外ステージで、隼人族の踊った優雅な踊りが再現されました。大昔の人々が着たであろう衣装に身を包んで踊る本校の女生徒の姿を見ると、古代のロマンを感じずにはおれませんでした。(写真は本校でのダンス部の練習風景です。)

選挙に関する出前授業を実施

12月8日、本校体育館で、鹿児島市選挙管理委員会による「選挙に関する出前授業」がありました。高等特別支援学校の生徒と合同で、選挙の制度や投票の仕方を学びました。選挙権年齢引き下げにより来年度は高校生でも18歳になった生徒は選挙権が与えられます。選管からの講師による講座の後、鹿児島県知事選の模擬投票を行いました。実際にビデオによる選挙演説を聞いた後、全員で投票を行い開票作業まで行いました。皆真剣に取り組み、来年はきっと自分の選挙権を無駄にすることなく有効に使ってくれと思います。



投票の仕方を体験する生徒達!

鹿商定期演奏会に本校吹奏楽部が友情出演！！

12月11日に、鹿児島商業高校の音楽部定期演奏会が宝山ホールで行われ、本校の吹奏楽部の生徒が出演しました。これは、本校の吹奏楽部が、夏休みに全国高等学校総合文化祭に、鹿商・蒲生高校音楽部と合同チームで出演したことがきっかけです。この日は男子校の演奏会ということで、少し勝手が違っていたようですが、演奏後ものすごい拍手喝采をもらい、日頃はあまり縁のない両校の交流を、音楽を通して深めてくれました。



第二外国語の学習成果を披露!!

～「話してみよう韓国語」鹿児島大会で見事、入賞！～



12月13日に、本校大ゼミナール室で、「話してみよう韓国語」鹿児島大会が行われました。中高校生の部、大学短大・一般

の部に分かれ、韓国語によるスキットとスピーチ部門の審査が行われました。本校からスキット部門に16名が、スピーチ部門に一人が参加し、スキット部門では見事、準優勝に相当する優秀賞を獲得しました。その他にも奨励賞や審査員特別賞を獲得し、日頃の第2外国語の授業の成果を発揮してくれました。来年度は優勝して東京大会に出場してくれると期待しています。